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人のチカラでまもる

田中様 鹿島建物 さんには資生堂グ

ロ ー バルイノベ ー ションセンタ ー （以

下 GIC) の設備· 警備・清掃を横断的

にみる統括管理者として、 また、 設備

管理者として開業前の 2018 年 11 月か

ら現場に入っていただいています。 統

括の山田所長は資生堂本社が入居して

いる汐留タワ ー での所長経験も長いと

伺っていますのでたいへん心強いで

す。

山田 資生堂さんとのお付き合いは長

くなりますが、 オフィスと研究所では

管理のポイントが大きく異なります。

新しい気持ち、 新しい視点をもって管

理に務めています。

小林 GIC に移ってから、 場所・建物

だけでなく、 研究員さんの雰囲気も変

わった気がしますがいかがですか? /' 

田中様 GIC は
“

人でまもる
”

施設に

したかったからです。 研究所なので当

然セキュリティは重要です。 だからと

いって入口を機械でがちがちに固めて

しまうと、 管理は簡単ですが、
“

都市型

オー プンラボ
”

のコンセプトが崩れて

しまう。 オー プンな雰囲気を保ちなが

ら、 まもるべきところはまもる、 この

バランスをとるのは人にしかできない

と思っています。

小林 警備スタッフだけでなく、 館内

に い る全てのスタッフが研究所のセ

キュリティや館内の安全を意識する必

要があると考えています。 オー プンな

場所では、 こちらも人から見られるこ

じ,,

I写真左：実験廃液が発生するGICでは、 排水処理設備の点検も念入りに行う

写真右：毎朝行われる、 防災センターでの朝礼。 資生堂の担当者も参加し、 情報共有を徹底している

久代様 以前より活発にコミュニケ ー

ションがとられています。 洗練された

横浜の空気や、 開放的な建物、 お客様

との近さが良い刺激になって、 服装や

趣味などの変化も感じます。

小林 管理スタッフも笑顔で活き活きと

仕事をさせていただいているな、 という

印象を受けています。 /'

とになりますから、 身だしなみもきちん

としなければいけませんし、 ここでは空

間が自然と意識を変えてくれますね。

久代様 一 般のお客様や研究員だけで

なく、 管理スタッフの皆さんにも
“

ひ

らめき
”

を感じていただけると嬉しい

ですね。

山田 自分たちが施設のコンセプトを

まもっていく、 そういう意識があるの

とないのとでは管理の姿勢に差が出ま

す。 人が入れ替わったりする節目に、

ベテランも含めて施設のコンセプトや

資生堂さんの理念を確認する機会をつ

くることを考えています。

山田 防災センタ ー をすごくいい場所

につくってもらっていて、 その影響も

あるかもしれません。 管理事務所は地

下や裏手にあることが多いのですが、

GIC では、 1 階にあって天井も高く大

きな窓が2面にあり、 すごく明るい。

さらに、 人の出入りや施設の状況を把

握できますし、 何かあったらすぐに駆

け付けられます。 ／

田中様 今後は、 省エネの提案もお願

いしたいと思っています。 研究に集中

できる快適な環境が第 一 ですが、 少し

でも無駄を省いてもらいたい。

小林 現在、 本社のエネルギ ー マネジ

メント推進室と協力して設備運転デ ー

タの解析を進めているところです。オー

プンから1年経つと運転傾向が分かっ

てきますので、 具体的な削減余地、 削

減方法をご提示できるようになります。

田中様 資生堂は企業理念のなかで

「People First」を掲げています。「People

First」に見合った省エネのご提案をお

待ちしています。
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